

Agricultores cubanos proyectan obtener producciones fuera de época



La Habana, 20 mar (RHC) La [Asociación Nacional de Agricultores Pequeños](#) -ANAP-, en la provincia cubana Pinar del Río encabeza el movimiento agroecológico, mediante el cual también se busca intencional las producciones fuera de época sustentadas en la ciencia y la técnica.

Especialistas de esa asociación en el occidental territorio dijeron que se trata de un programa ajustado a los requerimientos y tradiciones de cada cultivo y el cual se aviene a los intereses de plan de autoabastecimiento municipal.

La ANAP en la región pinareña y en la intención de conseguir producciones fuera de época selecciona cooperativas y productores que incluyen frutales, como otro elemento para enriquecer las reservas de alimentos y abastecer la industria conservera.

En el territorio la Empresa de Desmonte y Construcciones de la Agricultura se suma a ese propósito, con la incorporación de hectáreas que se encontraban deficientemente explotadas. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/186351-agricultores-cubanos-proyectan-obtener-producciones-fuera-de-epoca>



Radio Habana Cuba